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Sports

Les Cantonniers amorcent 2024 en force face au Phénix
Par Sébastien Lajoie, La Tribune

6 janvier 2024 à 00h21

Les Cantonniers ne sont visiblement pas tombés dans la
tourtière et les excès de table, pendant les Fêtes. Après son
triomphe au Challenge CCM, la troupe de Samuel Collard a

Les Cantonniers amorcent 2024 en force, avec une victoire convaincante de 9-4. (Jean Roy/La Tribune)

amorcé 2024 en force vendredi soir à Magog, en l’emportant
facilement 9-4 face au Phénix du Collège Esther-Blondin.
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Si les Cantonniers ont joué à la hauteur de leur réputation lors de ce match, les

amateurs présents auront eu le loisir de voir à l’oeuvre la jeune merveille de 14 ans

Alexis Joseph.

Bien que de deux ans plus jeune que la plupart de ses adverses, le jeune géant de

6′03 qui fait déjà tourner bien des têtes en prévision du repêchage de la LHJMQ

de 2025, n’a pas déçu, avec deux buts et du jeu solide dans les deux sens de la

patinoire.

Le jeune surdoué de 14 ans a inscrit deux buts, vendredi soir. (Jean Roy/La Tribune)

Il sera à surveiller, ce jeune homme qui pointe déjà au cinquième rang des pointeurs 

de la Ligue de hockey M18 AAA avec 37 points en 30 matchs, dont 20 buts.

Il est présentement troisième dans la ligue au classement des buteurs. Pas mal. 

Malheureusement, il fut impossible de s’entretenir avec lui. On y reviendra plus tard.

Des Cantonniers affamés

Magog n’a pas lésiné sur l’effort, en inscrivant trois buts dès la période initiale, grâce 

à des réussites de Gabriel Courchesne, Antoine Boudreau et Charles-Antoine 

Adam.

Une bourde défensive magogoise a cependant ouvert une toute petite brèche 

pour le Phénix, en tout début de période et Massimo Petrut a inscrit son premier de 

la saison pour faire 3-1.
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Les Cantonniers ont cependant rapidement jugulé l’hémorragie, en inscrivant trois

buts sans réplique, en moins de trois minutes, toujours au second engagement.

Gabriel Courchesne a inscrit un but et une passe dans le match. (Jean Roy/La Tribune)

Joseph a inscrit ses deux buts de la rencontre en fin de deuxième, pour porter la

marque à 6-3.

Meneurs de la division TACK, les Cantonniers ont enclenché les vitesses avec trois

autres buts, en route vers une victoire plutôt facile.

Antoine Boudreau (2-2), Charles-Antoine Adam (2-1) ont engraissé leur fiche

offensive, de même que Zach Hansford, Alexis Toussaint, Gabriel Courchesne,

Mavrik Duhaime, Charles-Isaac Leroux et Marc-Olivier Proteau, qui ont tous obtenu

deux points chacun.

« On a des joueurs qui amènent beaucoup de momentum à nos matchs. On a un

trio physique, imposant, on a un autre trio très rapide et dangereux à l’attaque. On

est capable de présenter plusieurs facettes. On a bien amorcé notre match, chacun
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a bien fait son travail. Un peu comme lors du Challenge CCM. On doit quand même

toujours chercher à s’améliorer, et ne pas être satisfait de ce qu’on présente comme

jeu », a dit l’entraîneur-chef Samuel Collard.

Collard et l’équipe d’entraîneurs des Cantonniers devront réaménager quelque peu

l’alignement de l’équipe, puisqu’il semble plus que probable que Raphaël Messier va

plutôt terminer la campagne avec les Remparts de Québec qu’à Magog.

«On a commencé à essayer des choses. Ce que je comprends, c’est qu’il y a de

bonnes chances qu’il reste à Québec. Une décision finale doit être prise samedi. On

a donc instauré des nouvelles choses. Le duo Toussain-Messier était solide pour

nous depuis le début de l’année. On va s’adapter.»

Samuel Collard, entraîneur-chef des Cantonniers de Magog. (Jean Roy/La Tribune)
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Samuel Collard le confirme. La victoire des siens au Challenge CCM a insufflé une

bonne dose de confiance à son équipe.

«On est content d’avoir gagné, c’est sûr. Mais cette année, le format des séries

dans le M18 AAA a de nouveau changé, et on va disputer à nouveau des séries trois

de cinq. Il faudra s’ajuster. On va jouer prochainement contre Saint-Hyacinthe,

Châteauguay, des équipes qu’on devra battre en séries, et pas seulement sur un

seul match comme au Challenge.»

Gérer l’exception

La saison est plus difficile, chez le Phénix.

L’équipe dirigée par Philippe Paquette-Laramée pointe au quatrième rang sur les

cinq équipes de la division CCM, avec neuf victoires en 30 matchs.

«On a eu des bonnes chances de marquer, même en première période. Leur

gardien a fait des bons arrêts. Magog est la meilleure équipe dans le circuit en ce

moment. On le savait que ça ne serait pas facile, et qu’ils nous feraient payer nos

erreurs. Si on corrige des erreurs qui sont en notre contrôle, le match est plus

serré», a-t-il analysé après-coup.

Si l’entraîneur-chef doit continuer à motiver sa troupe, il doit également prendre

soin et encadrer le développement de sa jeune superstar, Alexis Joseph.

«On a un plan précis qui est envoyé à Hockey Québec à tous les mois. On travaille

avec lui sur différentes facettes, entre autres, travailler beaucoup les aspects de

son jeu sans la rondelle, son jeu défensif, ses mises en jeu, son implication physique.

Afin qu’il puisse être utilisé à toutes les sauces. Il a embarqué dans le plan.»
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Alexis Joseph doit travailler plusieurs aspects de son jeu, dont les mises en jeu. (Jean Roy/La Tribune)

«Il est impliqué physiquement, il revient loin en zone défensive, il a un taux de

réussite de 55% sur les mises en jeu et il est le deuxième joueur de la ligue à avoir

pris le plus de mises en jeu. Son talent offensif est indéniable. On a 11 attaquants,

alors je peux lui en donner un peu plus. Aussi, des fois, je le protège. Dans un match

comme celui de ce soir, je l’ai gardé au banc, je le protège», a dit Philippe Paquette-

Laramée.

«C’est un joueur d’exception, et un individu d’exception. Il est terre-à-terre, et très

apprécié de ses coéquipiers. Il progresse très bien, le plan est sur deux ans avec lui.

Il est très ouvert d’esprit et il pose beaucoup de questions. Comme je lui dit

souvent, ce qui va faire la différence pour toi, c’est ton attitude. C’est un beau défi.

C’est vraiment plaisant travailler avec lui!»

La Tribune a demandé à parler à Alexis Joseph après la rencontre, mais des

consignes émises par l’agence qui représente le jeune joueur à l’équipe ont rendu

l’entretien impossible.
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Sherbrooke

L’ouverture des écoles sherbrookoises pendant la
relâche est peu probable
Par Lilia Gaulin, La Tribune

9 janvier 2024 à 18h00

Le plan de rattrapage scolaire présenté mardi matin par le ministre de l'Éducation, Bernard Drainville, est jugé

intéressant par le directeur général du Centre de services scolaire de la Région-de-Sherbrooke, Sylvain

Racette. (Jean Roy/Archives La Tribune)

Le directeur général du Centre de services scolaire de la Région-
de-Sherbrooke, Sylvain Racette, serait étonné de voir les écoles
de Sherbrooke ouvertes durant la semaine de relâche. Dans son
plan de rattrapage présenté mardi, le ministre de l’Éducation,
Bernard Drainville, a laissé la possibilité aux écoles d’offrir des
activités de rattrapage durant cette semaine de congé.
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Questionné à savoir si selon lui, il sera nécessaire d’ouvrir des écoles durant la

relâche afin de tenir des activités de rattrapage, Sylvain Racette a mentionné qu’il

serait étonné tout en laissant une porte ouverte à cette éventualité. «On va voir. Ça

m’étonnerait. [...] Le ministre parlait de resserrer le bris d’horaire au secondaire en

fin d’année pour compresser les examens. Ça va permettre de venir récupérer
quelques jours. Nous, on va donner des directives aux écoles pour qu’elles

reconsidèrent toutes les activités qui sont plus périphériques à l’enseignement.»

Sylvain Racette (Maxime Picard/La Tribune)

Le plan de rattrapage présenté par le ministre Drainville prévoit que les écoles

pourront ouvrir leur porte pendant la semaine de relâche. Les activités seront

organisées sur une base volontaire et assorties d’une rémunération additionnelle.
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L’ouverture d’une école durant la relâche pourrait apporter son lot de défis. «Si on

décidait d’ouvrir une école dans la semaine de relâche, ce n’est pas évident pour le

transport scolaire. Souvent, les élèves qui en ont besoin ce n’est pas facile d’aller les

chercher surtout si l’école est loin de chez eux. Certaines familles ont déjà pris des

engagements durant la semaine de relâche. Si on pèse le pour et le contre [...] en ce

moment, on n’est pas convaincu que c’est la meilleure option [d’ouvrir les écoles

durant la relâche], mais c’est sûr que tout sera regardé en considération la réalité de

chacune des écoles», ajoute-t-il.

Sans diminuer les impacts de la grève sur les élèves de Sherbrooke, il mentionne

que la réflexion concernant le rattrapage sera différente comparativement aux

écoles où le syndicat est la Fédération autonome de l’enseignement (FAE). La FAE

a été en grève générale illimitée durant 22 jours. «Au final, on a manqué huit jours et

demi, dont une qui était une journée pédagogique. Nos élèves ont manqué sept

jours et demi. Je ne minimise pas ça. Il y a des élèves vulnérables pour qui manquer

sept jours et demi sur une année, c’est quand même important.»

Le plan de rattrapage a été bien accueilli par la direction générale du CSSRS.

«C’est très intéressant. Ça nous donne quand même assez de marge de manœuvre
pour pouvoir mettre en place les mesures qui vont aider les élèves.»

—  Sylvain Racette

Le dépistage et le suivi des élèves vulnérables sont déjà entamés, note M. Racette.

«On va voir la hauteur des investissements, mais ça va permettre aux écoles de

mettre en place d’augmenter les moyens en place pour terminer l’année scolaire et

aider les élèves qui en ont besoin.»
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L’ouverture des écoles sherbrookoises pendant la relâche est peu probable 

Le plan de rattrapage prévoit des cours d’été gratuit pour les élèves de quatrième

et cinquième secondaire dans les matières pour lesquelles des épreuves sont

imposées. Le CSSRS évalue actuellement les impacts de cette mesure sur l’école

Le Goéland, explique M. Racette.

Un plan accueilli positivement à des Sommets

Le Centre de services scolaire des Sommets accueille également positivement ce

plan de rattrapage. La répartition du financement et certains encadrements restent

à être déterminés, indique-t-on.

«Nous devons d’abord analyser les besoins avec nos équipes-écoles. À la suite de

cette étape, nous pourrons déterminer les mesures à mettre en place dans nos

différents milieux et serons alors en mesure de les communiquer.»

Lilia Gaulin, La Tribune
Originaire de Melbourne, Lilia Gaulin est journaliste à La Tribune depuis 2020. Elle couvre
notamment l'actualité reliée à l'éducation en Estrie.
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Estrie et régions

Quelles sont les écoles fermées en Estrie?
Par La Tribune

10 janvier 2024 à 06h44 | Mis à jour le 10 janvier 2024 à 06h58

Voici une liste des écoles fermées en Estrie, mercredi, le 10
janvier 2024.

Pour l’instant, toutes les écoles du Centre de services scolaire de la Région-de-Sherbrooke ainsi que de la

Commission scolaire Eastern Township demeurent ouvertes, malgré la tempête qui déferle sur le Québec.

(Archives La Tribune, Maxime Picard/Archives La Tribune, Maxime Picard)
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Les cours sont suspendus dans toutes les écoles et tous les centres du Centre de

services scolaire des Hauts-Cantons. Les services de garde sont ouverts. Le

transport scolaire est suspendu.

Pour l’instant, toutes les écoles du Centre de services scolaire de la Région-de-

Sherbrooke (CSSRS) ainsi que de la Commission scolaire Eastern Township

demeurent ouvertes. Au CSSRS, on prévient toutefois qu’il pourrait y avoir du

retard dans le transport scolaire en raison des conditions routières. Sur son site

internet, il demande aux parents de prévoir un plan B « au cas où le transport

scolaire ne soit pas en mesure d’être effectué ».

Pour le Centre de services scolaire des Sommets, tous les établissements sont

ouverts à l’exception de l’école Notre-Dame-de-Montjoie. Les établissements et

les services de garde sont donc ouverts et le transport scolaire est maintenu, à

l’exception de l’école primaire Notre-Dame-de-Montjoie, qui est touchée par une

panne de courant. Pour cette école uniquement, les cours et le transport scolaire

sont suspendus et le service de garde est fermé. Il est possible pour les membres

du personnel de cet établissement de donner leur prestation de travail à distance.

Ce texte sera mis à jour en fonction des communications des différents centres de

services.
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PATRICK TRUDEAU 
ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M 18. Les Cantonniers de Magog 
perdent un morceau important de leur 
offensive avec le rappel définitif de Raphaël 
Messier, qui complétera la saison 2023-2024 
dans l’uniforme des Remparts de Québec.

Avant son départ pour la Vieille Capitale, 
Messier était le deuxième marqueur de son 
équipe avec 35 points en 28 rencontres. Il venait 
aussi d’être élu le joueur offensif par excellence 
de décembre pour sa formation.

Heureusement pour les partisans magogois, 
il s’agit du seul membre de la présente édition 
à graduer dans la LHJMQ pour le dernier droit 
du calendrier.

« C’est sûr que c’est un gars important qui 
nous quitte et le duo qu’il formait avec Alexis 
Toussaint était particulièrement efficace. Mais 
les Remparts viennent d’amorcer un processus 
de reconstruction et s’ils ont choisi de garder 
Raphaël avec eux, ça veut dire qu’il fait par-
tie de leur avenir. C’est donc une bonne nou-
velle pour lui », a indiqué l’entraîneur-chef des 
Cantonniers, Samuel Collard.

Pour combler la perte de Messier, l’état-major 

de la formation magogoise a offert un contrat à 
l’attaquant Anthony Morin, qui évoluait avec le 
Collège du Mont Sainte-Anne dans la ligue du 
RSEQ M18.

Le joueur de 16 ans, qui a été repêché par 
le Drakkar de Baie-Comeau en juin dernier, sera 
ainsi un élève de La Ruche et un porte-couleurs 
des Cantonniers pour le reste de la saison (12 
matches) et des séries éliminatoires.

CHAUDE LUTTE POUR LA DEUXIÈME 
PLACE

Si le championnat de la saison régulière 
semble déjà destiné au Séminaire Saint-François 
(52 pts en 32 parties), la lutte pour le deuxième 
rang du classement général s’annonce féroce.

Au moment d’écrire ces lignes, les 
Cantonniers et les Lions détenaient cette deu-
xième place à égalité (40 pts en 30 parties), mais 
trois autres formations cognaient à la porte, 
dont les Chevaliers de Lévis, qui ont justement 
blanchi Magog 2-0, dimanche dernier.

« Avant de nous battre, les Chevaliers avaient 
aussi blanchi le Séminaire Saint-François (5-0) 
deux jours plus tôt. Avec ces deux victoires, ils 
viennent d’envoyer un message au reste de la 
Ligue », estime Samuel Collard.

Mentionnons qu’avant de s’incliner contre 
Lévis, les Cantonniers ont remporté leur pre-
mier match de l’année 2024 de façon convain-
cante avec une victoire de 9-4 contre le Collège 
Esther-Blondin.

Ils disputeront leur prochaine rencontre 
ce vendredi 12 janvier à 19 h, en recevant la 
visite de Laval-Montréal à l’aréna de Magog. Le 
Rousseau Royal est justement l’une des équipes 
qui bataillent pour la seconde position du clas-
sement général.

« On a deux gros tests qui nous attendent ce 
week-end avec Laval-Montréal et le Lac Saint-
Louis (samedi) », a laissé entendre Collard.

UN AUTRE HONNEUR POUR KYAN 
LABBÉ

Après avoir été élu joueur par excellence 
du dernier Challenge CCM, le gardien des 
Cantonniers, Kyan Labbé, a reçu un peu plus 
tôt cette semaine le titre de joueur défensif du 
mois de décembre dans la Ligue M18 AAA du 
Québec.

En plus d’avoir été phénoménal lors du 
Challenge, Labbé a remporté quatre victoires 
lors des cinq matches comptant pour le calen-
drier régulier.

Fait à noter: c’est la deuxième fois consécutive 

que le titre de joueur défensif est décerné à un 
membre des Cantonniers. En novembre dernier, 
le défenseur Zackary Plamondon avait reçu le 
même honneur.

Ajoutons que Charles-Antoine Adam a été 
nommé élève-athlète du mois de décembre 
pour la formation magogoise.

CHANGEMENT D’ADRESSE POUR 
D’ANCIENS CANTONNIERS

À l’instar de Raphaël Messier, plusieurs 
anciens Cantonniers ont vécu un changement 
d’adresse au terme de la période annuelle 
des transactions de la LHJMQ qui a pris fin le 
week-end dernier.

L’attaquant Olivier Mathieu est notam-
ment passé du Drakkar de Baie-Comeau à 
l’Armada de Blainville-Boisbriand, alors que 
le gardien Rémi Delafontaine (Shawinigan) a 
été échangé aux Saguenéens de Chicoutimi.

Le défenseur Jérémie Dumas-Larouche a 
pour sa part quitté Blainville-Boisbriand afin 
de poursuivre sa carrière à Gatineau.

Enfin, les joueurs de 20 ans Tristan Roy (de 
Drummondville à Shawinigan) et Lou-Félix 
Denis (de Shawinigan à Halifax) ont aussi 
changé d’uniforme au cours des dernières 
semaines.

Raphaël Messier quitte les Cantonniers afin d’amorcer sa carrière junior avec les 
Remparts de Québec. (Photo archives – Marco Bergeron)

Kyan Labbé a connu un mois de décembre exceptionnel, avec le titre de joueur défensif de la 
Ligue M18 AAA et celui de joueur par excellence du Challenge CCM. (Photo archives – Marco Bergeron)

Raphaël Messier terminera la saison à Québec
Lourde perte pour les Cantonniers

PATRICK  TRUDEAU 
ptrudeau@lerefletdulac.com

REPÊCHAGE. L’attaquant des  Cantonniers 
de  Magog,  Simon-Xavier  Cyr, figure sur la 
liste des 36 meilleurs espoirs en vue du pro-
chain repêchage de la  LHJMQ.

Ce relevé inaugural, dévoilé le 19 décembre 
par le  Centre de soutien au recrutement (CSR), 
comporte les noms des 36 joueurs – en ordre 
alphabétique – qui sont considérés comme des 
choix potentiels de première ronde. Ces pros-
pects proviennent du  Québec, des  Maritimes 
ainsi que du  nord-est des  États-Unis.

Une autre liste, avec un classement plus 
détaillé, sera dévoilée par le  CSR quelques 
jours avant le repêchage.

Âgé de 15 ans,  Simon-Xavier  Cyr totalise 
11  points ( 1-10) en 30  rencontres depuis le 
début de la saison. Il est aussi doté d’un bon 
gabarit à 6’01 et 180 lb.

À noter que seulement cinq joueurs de 
l’actuelle édition des  Cantonniers seront 
éligibles au prochain repêchage, tous les 
autres appartenant déjà à une formation de 
la  LHJMQ.

La séance de sélection 2024  aura lieu le 
8 juin prochain à  Moncton.

Simon-Xavier Cyr est le seul joueur des Cantonniers, pour l’instant, à se retrouver sur la 
liste des meilleurs espoirs en vue du prochain repêchage de la LHJMQ. (Photo Le Reflet du Lac – 

Archives/Patrick Trudeau)

Simon-Xavier Cyr apparaît sur la  
liste des meilleurs espoirs

SPORTS
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PATRICK  TRUDEAU 
ptrudeau@lerefletdulac.com

MAGOG. Le  Club de gymnastique 
 Dymagym a profité des premières 
semaines de décembre pour amorcer sa 
saison de compétitions, autant sur le cir-
cuit provincial que régional.

C’est à  Victoriaville que se déroulait 
la première sélection régionale des caté-
gories 3  à 6, les 2  et 3  décembre dernier. 

L’imposante délégation de  Dymagym a tota-
lisé 18 médailles et 24 rubans.

Nahla  Belleau ( 13-14  ans/régional 6) et 
 Célia  Joubert ( 13-14 ans/régional 5) ont lar-
gement contribué à cette récolte avec six 
médailles chacune.

La compétition s’est ensuite transportée 
au niveau provincial, les 9 et 10 décembre à 
 Montmagny. Les 16 athlètes du club magogois 
y ont obtenu quatre médailles et 19 rubans.

Mention spéciale à la jeune  Livia 

 Dagenais (catégorie  9-10 ans) qui a décro-
ché deux podiums et la quatrième place du 
classement cumulatif, et ce, à sa première 
expérience comme « athlète provinciale ».

Olivia  Lord et  Victoria  Gagnon, toutes 
deux chez les  11-12  ans, ont obtenu 

chacune une médaille de bronze.
En terminant, précisons que le  Club 

 Dymagym sera l’hôte de la première  Coupe 
 Québec  N7-N8 ce  week-end ( 13-14 janvier) 
au  Centre sportif  La  Ruche.

Plus de 400 athlètes y sont attendues.

Les athlètes de Dymagym ont récolté quatre médailles et 19 rubans lors de la 
compétition provinciale de Montmagny, dont deux podiums par la jeune Livia Dagenais 
(à l’extrême-droite).   (Photo gracieuseté - Dymagym)

L’imposante délégation de Dymagym a totalisé 18 médailles et 24 rubans lors de la 
sélection régionale de Victoriaville. (Photo gracieuseté - Dymagym)

La saison compétitive du Club Dymagym 
est lancée

JÉRÉMY TRUDEL 
jtrudel@icimedias.ca

HOCKEY. Un nouveau centre de perfec-
tionnement du hockey a ouvert ses portes, 
en novembre dernier, à Magog. L’Académie 
Pineapple Hockey permet aux hockeyeurs 
de tous âges d’exploiter leur potentiel en 
dehors de la patinoire.

Situé sur la rue Principale Est, le gym offre 
une multitude d’équipements innovateurs et 
technologiques. Les athlètes peuvent entre 
autres patiner sur une glace synthétique, prati-
quer leur lancer sur des simulateurs ou encore 
parfaire leur coup de patin sur une machine 
dédiée à cet effet. 

C’est le Magogois James David Ross qui 
est à l’origine de ce projet. Le propriétaire de 
« Hockey Gyms », une entreprise qui vend et 
installe depuis plusieurs années ce genre de 
produits, a décidé de lancer son propre centre 
d’entraînement, sous la bannière de son 
entreprise.

Selon le gérant de l’académie, Lee Verhoef, 
il s’agissait de quelque chose qui manquait en 
Estrie. Il remarque d’ailleurs que l’engouement 
se fait rapidement sentir chez les hockeyeurs 
de la région.

« C’est quelque chose qui existe depuis un 

moment ailleurs, particulièrement aux États-
Unis. JD et moi, on a remarqué qu’il y avait un 
beau potentiel à s’installer à Magog, puisqu’il 
n’y avait pas d’offre similaire disponible.))) 
Déjà, on sent que les gens sont intéressés et 
que nous avons pris la bonne décision. Notre 
objectif à long terme est de prendre de l’ex-
pansion et d’ouvrir des centres ailleurs au 
Québec. »

UN ENTRÂINEMENT PERSONNALISÉ
En plus des installations, plusieurs entraî-

neurs d’expérience sont à la disposition des 
athlètes. Ceux-ci peuvent demander un accom-
pagnement spécifique afin d’améliorer un ou 
plusieurs aspects de leur jeu. « Nos entraîneurs 
sont extrêmement compétents et peuvent 
cibler avec l’athlète ses faiblesses et comment 
les travailler, explique Lee Verhoef. Ils peuvent 
également faire le suivi sur plusieurs séances 
pour analyser le développement du joueur au 
fil du temps. Tout est vraiment personnalisé 
selon le désir du client. » 

Même si l’académie n’est ouverte que 
depuis un peu plus d’un mois, le gérant assure 
que les utilisateurs observent déjà des résul-
tats impressionnants. « J’ai un bel exemple 
qui vient en tête, se souvient-il. Un père qui 
est venu avec son jeune de 10 ans qui tentait 

depuis trois ans de lui apprendre comment 
mettre de la puissance dans son lancer, 
même juste de comprendre comment lever la 

rondelle. En l’espace d’une séance d’une heure, 
les progrès qu’il a faits dans son tir étaient tout 
simplement incroyables. »

Des hockeyeurs des Carnicas de La Ruche et des Gaiters de Bishop’s pratiquant leur tir 
sur la glace synthétique. (Photo Sherbrooke.info - Jérémy Trudel)

Un centre d’entraînement « high-tech » pour 
améliorer son jeu
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